

## Jenis-Jenis Tas dan Kegunaannya, Pilih Sesuai Kebutuhan!

Updates. - ADV.CO.ID

Dec 16, 2022 - 22:03



JAKARTA - Tas menjadi salah satu barang penting yang harus dibawa saat bepergian, mulai dari sekolah, belanja, kondangan, hingga traveling. Selain berfungsi sebagai tempat menyimpan barang-barang, tas juga menjadi aksesoris yang menunjang penampilan penggunanya.

Jenis kegiatan yang berbeda akan berpengaruh pada jenis tas yang digunakan. Oleh karena itu, Anda perlu mengetahui jenis-jenis tas dan kegunaannya agar tidak dianggap aneh oleh orang lain. Salah satu brand yang menyediakan berbagai jenis tas tersebut adalah [Porter](#) Yoshida.

## Jenis Tas dan Kegunaannya

Berikut adalah jenis tas beserta kegunaannya yang perlu Anda ketahui dengan baik.

### 1. Backpack

Backpack atau ransel merupakan jenis tas yang paling populer digunakan di Indonesia. Tas multifungsi ini bisa Anda gunakan untuk menemani dalam berbagai kegiatan, seperti bekerja, traveling singkat, maupun muncak ke atas gunung. Backpack juga termasuk jenis tas unisex, yakni cocok digunakan oleh laki-laki ataupun perempuan.

Selain memiliki bentuk model yang bervariasi, ukuran backpack juga sangat beragam. Meskipun demikian, jenis tas ini setidaknya harus memiliki dua kompartemen utama yang terdiri dari satu kompartemen besar dan satu kompartemen dengan ukuran lebih kecil. Perbedaan ukuran kompartemen ini tentu saja akan sangat membantu dalam menyimpan barang bawaan yang bermacam-macam.

### 2. Sling bag

Jenis tas berikutnya adalah sling bag, yakni tas berukuran mini yang simpel dan sederhana. Tas selempang ini lebih banyak digunakan oleh perempuan, walaupun sebenarnya juga bisa digunakan oleh para laki-laki. Jika Anda mencari tas untuk berjalan-jalan santai yang tidak membutuhkan banyak barang bawaan, sling bag adalah pilihan yang tepat.

Model tas sling bag biasanya terdiri dari strap panjang yang bisa digantungkan di bagian bahu pemakainya. Tujuannya adalah mempermudah pemakai saat mengambil barang yang ada di dalam tas. Jenis tas ini juga memiliki model dan warna yang sangat bervariasi, sehingga bisa Anda sesuaikan dengan selera pribadi.

### 3. Tote bag

Jenis tas yang cukup klasik dari Amerika ini juga banyak digunakan di berbagai negara. Dengan bentuk yang simpel, tote bag akan memudahkan Anda saat memasukkan dan mengambil barang bawaan. Apalagi ukuran kompartemen utamanya yang luas, memungkinkan Anda bisa membawa barang dengan ukuran yang cukup besar.

Tas jinjing ini dapat Anda gunakan untuk berbagai kegiatan, mulai dari jalan-jalan santai, pergi belanja, hingga mengunjungi pameran. Dengan bahan yang bervariasi, seperti nilon, kanvas, rajut, dan kulit, Anda bisa menggunakan tote bag sesuai dengan outfit yang sedang dikenakan.

#### **4. Tool bag**

Jika Anda mencari tas untuk membawa alat-alat berukuran kecil dengan banyak kompartemen, tool bag adalah jenis tas terbaik yang bisa Anda pilih. Jenis tas ini akan membuat barang-barang tersimpan secara teratur dengan pegangan dan tali pengikat yang kuat.

Jenis tas ini biasanya dilengkapi dengan beberapa kantong dan penahan eksterior yang memudahkan akses pada alat yang paling sering digunakan. Tool bag biasanya terbuat dari kain yang tebal, yang berfungsi sebagai daya tahan sekaligus menjaga bobot keseluruhan barang seminimal mungkin.

#### **5. Shoulder bag**

Shoulder bag merupakan jenis tas yang cara penggunaannya disampirkan pada salah satu pundak. Tas jenis ini memiliki strap yang lebih pendek daripada sling bag, dengan ukuran dan bahan yang bervariasi. Anda bisa memilih shoulder bag berukuran besar jika terbiasa membawa banyak barang bawaan saat bepergian.

#### **6. Pouch**

Pouch merupakan jenis tas berukuran kecil yang digunakan sebagai wadah barang-barang berukuran kecil hingga sedang. Pouch dapat dimasukkan ke dalam jenis tas lain, seperti backpack maupun tote bag untuk membuat penataan barang lebih teratur. Jenis tas ini sangat cocok untuk Anda yang menyukai sesuatu yang simpel dan praktis.

#### **7. Drawstring bag**

Jenis tas lain yang mungkin asing di telinga Anda adalah drawstring bag. Tas ini memiliki tali di bagian sisi kanan dan kiri, yang berguna sebagai penyerut agar mudah dibuka dan ditutup. Drawstring bag memiliki berat yang sangat ringan ketika dalam keadaan kosong, bahkan bisa dilipat menjadi berukuran kecil.

#### **8. Waist bag**

Jika Anda mencari tas dengan cara pakai yang unik, waist bag adalah salah satunya. Tas ini dikenakan di sekitar pinggang dan pinggul dengan ukuran yang hampir sama dengan sling bag. Jenis tas yang awalnya banyak digunakan oleh pedagang untuk menyimpan uang ini mulai banyak diminati oleh anak muda saat ini.

## **9. Hand bag**

Jenis tas terakhir yang perlu Anda ketahui adalah hand bag. Tas tangan ini memiliki ukuran yang tidak terlalu besar dan identik dengan kaum perempuan. Hand bag biasanya digunakan untuk acara-acara singkat, seperti menghadiri pesta ulang tahun atau pernikahan.

## **Porter Yoshida, Rekomendasi Merk Tas Berkualitas**

Setelah membaca beberapa jenis tas di atas, Anda pasti bingung mencari merk tas apa yang berkualitas dan tetap fashionable, bukan? Jawabannya adalah Porter Yoshida, rekomendasi tas berkualitas dengan desain yang menarik dan tentunya nyaman digunakan.

Anda bisa memilih berbagai jenis tas dari merk ini, mulai dari sling bag, shoulder bag, tote bag, tool bag, pouch, hingga backpack. Tertarik membelinya? Anda bisa mendapatkan tas original dari Porter Yoshida ini dengan mudah dan aman hanya di Blibli. Selamat berbelanja!